



“En primer lugar me dirijo a las familias, llamadas a una misión educativa primaria e imprescindible. Ellas constituyen el primer lugar en el que se viven y se transmiten los valores del amor y de la fraternidad, de la convivencia y del compartir, de la atención y del cuidado del otro.” Carta Encíclica “Fratelli Tutti” del Santo Padre Francisco.

Cada niño merece el amor de una familia. Todos somos hijos adoptivos de Dios y sabemos que la familia es el núcleo de la sociedad. El condado de Los Ángeles tiene más de 38,000 niños en hogares de crianza. Estos niños y jóvenes necesitan el amor de una familia para apoyarlos, guiarlos y desarrollar todo su potencial. Todos podemos poner nuestro granito de arena para ayudar a los niños que se encuentran en cuidado de crianza.

familias

Abran las puertas de su hogar

¿Siente tu familia el llamado a ser una familia de crianza? ¿Te gustaría abrirle las puertas de tu hogar a un niño necesitado? Te gustaría decir que “Sí” pero tienes preguntas como: ¿Cuánto tiempo dura el proceso? ¿Hay ayuda financiera? ¿Necesito ser dueño de casa?

Hay una variedad de recursos disponibles para encontrar respuestas a estas u otras preguntas que puedas tener. Te invitamos a visitar lacatholics.org/Foster para obtener más información que te ayudarán a empezar.

personas individuales

Conviértete en un CASA

Los defensores especiales designados por la corte (CASA, por sus siglas en inglés) son voluntarios capacitados que trabajan directamente con niños y jóvenes. Ellos representan y abogan por los niños y jóvenes en cuidado de crianza temporal. Los voluntarios impactan de una manera positiva la vida de estos niños y jóvenes y les ayudan a tomar decisiones para proteger su bienestar.

Conviértete en Voluntario

Muchas organizaciones carecen de recursos y siempre están buscando voluntarios para ayudar con programas y eventos. El voluntariado también es una gran manera de aprender no sólo sobre el cuidado de crianza, sino también sobre la misión de la organización. Esto le ayudará a centrarse en un área a la que tal vez escuche un llamado.

Crea Conciencia

Una forma sencilla de ayudar es crear conciencia sobre el cuidado de crianza. Siga a las organizaciones en las redes sociales y difunda el buen trabajo que están haciendo.

parroquias

Invita a un conferencista a hablar sobre la crianza temporal

La arquidiócesis puede proveer presentadores para los anuncios después de misa o pláticas con el propósito de dar información a los feligreses sobre el cuidado de crianza y cómo pueden involucrarse o convertirse en una familia adoptiva. También, como la comunidad parroquial puede ayudar y apoyar a los niños y familias de crianza. Nosotros podemos ayudar en la coordinación de presentadores, proporcionarle tarjetas de oraciones, recursos y presentarle a las agencias a las que puede invitar a su parroquia.

Para agendar una plática en tu parroquia, comunícate con Karina Perez al teléfono (213) 637-7632

escuelas y clases de educación religiosa

Organizar una Colecta

¡Los estudiantes en tu comunidad pueden ayudar! Los niños y jóvenes en cuidado de crianza a menudo carecen de artículos de primera necesidad y equipaje para llevar sus pertenencias. Organizar un evento para recoger artículos prácticos como jeans, pijamas, calcetines, mochilas o bolsas deportivas es una manera de involucrar a los estudiantes y enseñarles/aprender sobre el cuidado de crianza.

Involucrar a la familia

Envíe un boletín a casa con los estudiantes para fomentar pláticas familiares. Alentar a las familias en la participación de actividades como ser voluntarios para una organización o asistir a una presentación escolar sobre el cuidado de crianza.

Aprender más

Invite a un presentador de alguna organización a hablar con sus alumnos y padres acerca del cuidado de crianza. Al escuchar los testimonios de padres adoptivos y en ocasiones de jóvenes, ayudarán a dar una mejor idea de los hogares de crianza y cómo las familias de su parroquia pueden ayudar.

Para más información, ideas y recursos adicionales visita: lacatholics.org/foster



**Office of Life,
Justice & Peace**
Archdiocese of Los Angeles

